



CHRISTIE'S  
INTERNATIONAL REAL ESTATE

13 Pièces

750 m<sup>2</sup>

Réf. MZILOST348

Prix NC

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Cette sublime villa située à quelques minutes du centre de Saint-Tropez propose de belles pièces à vivre, 9 chambres avec chacune sa salle d'eau dont 3 chambres indépendantes, , une cuisine professionnelle, une salle de cinéma avec espace de jeux et matériel de sport. Aussi, un appartement de service composé de 2 chambres avec 2 salles de douche et une terrasse.Ses terrasses donnent accès à un très beau jardin arboré et une très grande piscine miroir chauffée avec sa cuisine d'été toute équipée, un terrain de pétanque et un système sonos.

This sublime villa located a few minutes from the center of Saint-Tropez offers beautiful living rooms, 9 bedrooms each with its own bathroom including 3 independent bedrooms, a professional kitchen, a cinema room with play area and entertainment equipment. sport. Also, a service apartment with 2 bedrooms with 2 shower rooms and a terrace.Its terraces give access to a very beautiful garden with trees and a very large heated swimming pool with its fully equipped summer kitchen and a sound system.

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SAI**

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

